

Pressemitteilung

"Im Zeichen des Klimawandels" – Einzigartige Outdoor-Fotoausstellung im Lennebergwald

Mainz 4. April 2024 – Der Lennebergwald, ein beliebtes Naherholungsgebiet in der Großregion Mainz, wird im Frühling 2024 zum Schauplatz einer außergewöhnlichen Outdoor-Fotoausstellung: Hier, zwischen den Bäumen und inmitten der malerischen Kulisse, präsentiert der Verein "Forum für zeitgenössische Fotografie" die Werke von sieben Fotografen.

Das Ausstellungsgelände erstreckt sich von der malerischen Vierzehn-Nothelfer-Kapelle bis zur Kinderwaldakademie Waldwunder (ehemals Wendelinusheim) und verwandelt einen Teil des Lennebergwaldes in ein eindrucksvolles, lebendiges Mahnmal. Die 35 großformatigen Fotografien schweben zwischen den Bäumen und erzeugen eine atemberaubende Atmosphäre. Diese Freilichtausstellung macht die Auswirkungen des Klimawandels auf unser Ökosystem und Gesellschaftssystem greifbar und unterstreicht den dringenden Handlungsbedarf.

Zu den Sponsoren zählen die VR-Stiftung Budenheim, der ehemalige Wirtschaftsminister Hans Friderichs und die Gemeinde Budenheim.

Die Ausstellung wird in enger Zusammenarbeit mit dem Team des Revierförsters Herr Dorschel und dem Zweckverband Lennebergwald realisiert. Die Kinderwaldakademie Waldwunder unterstützt die Ausstellung partnerschaftlich und stellt die Räumlichkeiten zur Vernissage zur Verfügung.

Die Vernissage ist für den **13. April 2024, 15.00 Uhr** geplant. Sie findet am Unterstand der Kinderwaldakademie Waldwunder statt.

Die Ausstellung soll bis Mitte Mai im Wald verbleiben.

Alle interessierten Bürger sind zu der Eröffnungsveranstaltung herzlichst eingeladen.

Pressekontakt:

Oliver Plick

Stellvertretender Vorsitzender Forum für zeitgenössische Fotografie e.V.

kontakt@plick.de

+4915159438641